

# LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE PANXÓN BUSCA EL RETO DE ALCANZAR LAS 50 DONACIONES DE SANGRE

La comunidad educativa de Panxón, que integra el CPI Arquitecto Palacios, la escuela infantil As Dunas y el C.E.E, llevarán a cabo, hoy miércoles 21 de mayo, y por tercer año consecutivo, su campaña solidaria de donación de sangre.

En colaboración con el concello de Nigrán y con la Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS), la edición de este año quiere alcanzar el reto de las 50 donaciones, una por cada año de existencia del centro educativo que coincide precisamente con su 50 aniversario.

Para ello, una unidad móvil de ADOS estará situada en el recinto escolar del Camiño dos Lagos de 10:00 a 14:30 y de 16:00 a 21:00 horas para recoger la solidaridad de todos los vecinos y vecinas que quieran compartir su tiempo para donar sangre. El año pasado se consiguieron 39 donaciones, de las cuales cinco correspondieron a personas que donaban sangre por primera vez.

Los estudiantes y organizadores de la iniciativa llevan meses trabajando en la cartelería promocional y en los obsequios que entregarán a los voluntarios, con el objetivo de concienciar a la ciudadanía de la importancia de donar sangre.

Desde ADOS queremos hacer un llamamiento a todas las familias y a la vecindad de Nigrán para que participen y colaboren en la donación que permita superar este reto solidario y contribuir con su generosidad y altruísmo a salvar vidas.

Asimismo también queremos transmitir nuestro agradecimiento a todos los organizadores e organizadoras de esta iniciativa, a los alumnos y alumnas de los colegios, al ayuntamiento y a la vecindad de Nigrán por su implicación, sin la cual no sería posible la puesta en marcha de dicho evento.